

## 8 Faits divers &amp; Justice

Un immeuble s'effondre au quartier Sorbonne

## Un mort et des blessés

JNE

Libreville/Gabon

**L'EFFONDREMENT** d'un immeuble de quatre étages en construction au quartier Sorbonne de Libreville, mercredi dernier, a fait un mort : Isaac Koara, un ressortissant burkinabé. Plusieurs blessés ont également été enregistrés au cours de cet accident. Le Camerounais Papou fait partie de ceux-là.

Un témoin a raconté : « L'effondrement de l'immeuble a eu lieu (...) vers 16 heures. Les choses sont allées très vite. Au bout de 30 secondes, tout était au sol. Deux blessés ont été conduits au Centre hospitalier universitaire de Libreville sitôt après les faits. » L'on a également appris que deux ouvriers se trouvaient toujours prisonniers des décombres à la tombée de la nuit. Les sauveteurs ont donc dû poursuivre leur travail jusqu'à ce que ces deux victimes soient extirpées des débris.

« Vers 21 heures, un corps (celui de Isaac Koara, ndlr) et un blessé (Papou, ndlr)



Photo : Justelin Ndemezo o

C'est un spectacle désolant que les habitants de La Sorbonne ont vécu mercredi dernier.

ont enfin été sortis au milieu des débris de l'immeuble », a confié un rescapé. Et d'ajouter : « Je suis allé chercher à manger. A peine revenu au chantier, j'ai entendu un grand bruit et l'immeuble a commencé à s'écrouler. »

« Papou dormait au rez-de-chaussée. Il a eu la vie sauve certainement parce qu'il y avait une terrasse là où il se trouvait. Isaac, lui, était en train de monter les escaliers pour aller rejoindre des collègues à l'étage supérieur.

En entendant les premières secousses, il a rebroussé chemin et c'est là que le drame est survenu, car tout s'est écroulé subitement sur lui et il en est mort », a-t-il précisé.

**ENQUÊTE OUVERTE.**

Selon d'autres témoins, une dizaine d'ouvriers travaillaient à l'étage supérieur de l'immeuble lorsque la tragédie est arrivée. En entendant les premières secousses annonçant l'effondrement de l'immeuble, ils se sont tous empressés

de sauter. Et c'est ce réflexe qui leur a certainement sauvé la vie.

D'autres ouvriers étaient allés chercher à manger. A leur retour sur le chantier, ils n'ont pu que constater les dégâts.

Une enquête a été ouverte par la police pour en savoir davantage sur ce drame. Le propriétaire de l'immeuble qui s'est effondré, un ressortissant camerounais dont l'identité ne nous a pas été communiquée, est actuellement gardé à vue



Photo : Justelin Ndemezo o

Isaac Koara, la victime décédée.

pour les nécessités de l'enquête.

Pour l'heure, les premières constatations mettent en cause le terrain et la qualité des matériaux utilisés. Le bâtiment était construit à la va-vite et avec des matériaux bon marché, a-t-on entendu sur place. Le fait que l'immeuble était en train d'être érigé dans un marécage a peut-être contribué aussi à la catastrophe.

« La qualité des matériaux et les constructions tous azi-

mutés peuvent être mises en cause dans ce qui s'est passé, ainsi que la capacité de promoteurs peu scrupuleux à contourner la réglementation », a commenté un professionnel sous couvert d'anonymat.

Dans ce quartier populaire où les constructions se font sans respect des règles d'urbanisation, le travail des secouristes a été rendu très difficile du fait que la zone est inaccessible aux véhicules.

03 Novembre 2016 - 03 Novembre 2017

Papa,  
Le temps s'écoule inéluctablement,  
une année déjà que tu ne réponds  
plus à nos appels.

Aujourd'hui et plus que jamais, nous  
voudrions nous consoler à travers ce  
verset biblique :

« Heureux les morts qui meurent  
dans le Seigneur car ils se reposent  
de leurs travaux mais leurs œuvres  
les suivent » Apocalypse 14:13

Tu n'auras pas vécu pour que ta  
présence se remarque, mais pour que  
ton absence se ressente.

Tous ceux qui t'aiment ne  
t'oublieront jamais...

Papa chéri, merci pour tout.

Au revoir, tes enfants.

